

NOUVELLE PAROISSE A REGINA.

C'est dimanche, le huit décembre, qu'a eu lieu la séparation de la paroisse Sainte-Marie à Régina. Les fidèles de langue anglaise et française font désormais partie d'une nouvelle paroisse, placée sous le patronage de N.-D. du Saint-Rosaire. Les Allemands demeurent dans l'ancienne église.

A cette occasion, à l'issue de la messe, à laquelle assistait S. G. Mgr l'Evêque de Régina, M. Charles McCusker, un ancien paroissien, présenta une adresse d'adieux au R. P. Suffa, O. M. I., curé de Sainte-Marie, et remercia les RR. PP. Oblats des services qu'ils avaient rendus depuis des années aux populations anglaise et française qui ne s'éloignaient pas sans émotion de leur église.

Mgr Mathieu prit ensuite la parole et traduisit en termes touchants les sentiments qui remplissaient tous les cœurs à l'occasion de cette séparation et rendit un bel hommage au zèle des RR. PP. Oblats et à la grande somme de travail qu'ils ont accomplie.

Le R. P. Suffa remercia à son tour et dit l'émotion que leur causait à eux aussi, prêtres de la paroisse, la séparation que l'accroissement de la population avait rendu nécessaire.

* * *

A sept heures et demie du soir eut lieu la première cérémonie solennelle dans la nouvelle église, dont le soubassement seul est construit, au coin de la rue Garnet et de la Treizième Avenue.

S. G. Mgr Mathieu était présent à cette cérémonie et exprima les sentiments que faisait naître l'entrée dans la nouvelle église. "Enfin," dit Sa Grandeur, "nous voilà rendus dans notre nouvelle église. Sans doute elle n'est pas finie, mais bientôt vous en verrez les proportions imposantes et elle vous apparaîtra, au centre de vos humbles et paisibles demeures, les dominant toutes, comme pour indiquer par la hauteur même dont elle les dépassera la protection dont elle les couvrira."

Monseigneur fit l'éloge du prêtre distingué et dévoué qu'il a appelé à la direction de cette nouvelle paroisse, M. l'abbé D. Gillies, auquel il a adjoint comme vicaire M. l'abbé E. Pacaud.

— Laissez une paroisse vingt ans sans prêtre, on y adorera les bêtes. Quand on veut détruire la religion, on commence par attaquer le prêtre, parce que là où il n'y a plus de prêtre, il n'y a plus de sacrifice, et là où il n'y a plus de sacrifice, il n'y a plus de religion. — Bx Curé d'Ars.